

**PERKEMBANGAN USAHA TRANSPORTASI DI KABUPATEN SIJUNJUNG :
PT. TAMPALO PRIMA GROUP TAHUN 2002-2017**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Pada Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Budaya*



DISUSUN OLEH:

FITRUL HADI FAUZI

1410712020

Dosen Pembimbing: Dr. Nopriyasman, M.Hum

JURUSAN SEJARAH

FAKULTAS ILMU BUDAYA

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Perkembangan Usaha Transportasi Di Kabupaten Sijunjung: PT Tampalo Prima Group Tahun 2002–2017”**. Penelitian ini termasuk pada kajian sejarah perusahaan dalam bidang transportasi. Penelitian ini mengkaji bagaimana perkembangan perusahaan PT Tampalo Prima Group sebagai salah satu perusahaan transportasi yang berasal Kabupaten Sijunjung, Sumatera Barat. Uraian dalam penelitian ini meliputi perkembangan PT Tampalo Prima Group dilihat dari jumlah armada bus, jumlah trayek serta bagaimana eksistensinya dapat bertahan sebagai salah satu perusahaan transportasi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sejarah yang terdiri dari empat tahapan yaitu pengumpulan bahan sumber (heuristik), kritik sumber yang terdiri dari kritik intern dan kritik ekstern, interpretasi, dan historiografi atau penulisan. Pengumpulan sumber dilakukan dengan studi pustaka dan studi sejarah lisan. Studi pustaka dilakukan untuk mencari sumber diantaranya arsip, buku-buku, foto-foto, serta tulisan-tulisan yang berhubungan dengan transportasi khususnya PT Tampalo Prima Group. Sumber lisan diperoleh dengan metode wawancara dengan orang-orang yang terlibat dengan PT Tampalo Prima Group diantaranya pendiri dan pimpinan PT Tampalo Prima Group, sopir, agen, dan para penumpang. Data dan informasi yang diperoleh diolah dengan memberikan kritik intern dan ekstern, kemudian dilakukan interpretasi data dan dilanjutkan dengan penulisan (historiografi).

Perkembangan sarana transportasi erat kaitannya dengan kegiatan perkembangan ekonomi. PT Tampalo Prima Group adalah perusahaan yang bergerak dibidang transportasi darat. Kantor pusat berada di Kabupaten Sijunjung. Perusahaan ini didirikan oleh H Rusli DT Bagindo Sutan pada September tahun 2002. kepemimpinan dan pengelolaan perusahaan diserahkan kepada anak pertamanya yaitu Rusdi Antoni.

Hasil penelitian menunjukkan, bahwa pada awal didirikan PT Tampalo Prima Group mengoperasikan 10 unit armada dengan lima trayek yang seluruhnya berada di Sumatera Barat. Berkat pengelolaan dan pelayanan yang baik serta adanya sistem gabung, PT Tampalo Prima Group terus mengalami perkembangan yang ditandai dengan bertambahnya jumlah armada yaitu mencapai 60 unit pada tahun 2010. Hal ini juga memberikan peningkatan terhadap lintasan trayek dari PT Tampalo Prima Group. Lintasan trayek tidak hanya di Provinsi Sumatera Barat saja, akan tetapi juga dibuka dan dikembangkan di Provinsi Jambi dan Provinsi Riau.

Kata Kunci: PT. Tampalo, Perusahaan Otobus, Transportasi, Sijunjung